

Produktsicherheitsanforderungen und Risikoanalyse für **Source Adage Duftkerzen**. Dieses Dokument fasst die Anforderungen der Verordnung (EU) 2023/988 zur allgemeinen Produktsicherheit (General Product Safety Regulation, GPSR) zusammen und beschreibt die Sicherheitsmaßnahmen für alle Kerzen von **Source Adage**

**Angaben zum Hersteller:**

source adage fragrances

ADAGE SRL

Via delle Mura, 5

56046 Riparbella

Italien

E-Mail: [ciao@sourceadage.it](mailto:ciao@sourceadage.it)

Inhalt brennbar, Ausschließlich zum bestimmungsgemäßen Gebrauch verwenden. Halten Sie das Produkt fern von Kindern. Halten Sie das Produkt fern von offenem Feuer und Hitze. Bei Haut- oder Atemwegsirritation holen Sie ärztlichen Rat ein.

Auszeichnung gemäß CLP-Verordnung (EG) Nr. 1272/2008

Signalwort: Achtung



**Gefahrenhinweise:**

H317 - Kann allergische Hautreaktionen verursachen.

H411 - Giftig für Wasserorganismen mit langfristiger Wirkung.

EUH208 - Kann allergische Reaktionen hervorrufen.

**Sicherheitshinweise:**

P101 - Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung oder Kennzeichnungsetikett bereithalten.

P102 - Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen.

P273 - Freisetzung in die Umwelt vermeiden.

P337-P313 - Bei anhaltender Augenreizung: Ärztlichen Rat einholen / ärztliche Hilfe hinzuziehen.

P501 – Inhalt / Behälter den lokalen Regeln entsprechend der Entsorgung zuführen.

Product safety requirements and risk analysis for **Source Adage Candles**. This document summarises the requirements of Regulation (EU) 2023/988 on General Product Safety Regulation (GPSR) and describes the safety measures for all **Source Adage Candles**.

**Manufacturer Information:**

source adage fragrances  
ADAGE SRL  
Via delle Mura, 5  
56046 Riparbella  
Italien

E-Mail: [ciao@sourceadage.it](mailto:ciao@sourceadage.it)

Content flammable. Use only for its intended purpose. Keep the product away from children. Keep the product away from naked flames and heat. In case of skin or respiratory tract irritation, seek medical advice.

Labelling according to CLP-Regulation (EC) No. 1272/2008

Signal Word: Warning



**Hazard Statements:**

H317 – May cause allergic skin reaction.

H411 – Toxic to aquatic life with long lasting effects.

EUH208 – May produce allergic reaction.

**Precautionary Statements:**

P101 – If medical advice is needed, have product container or label at hand.

P102 – Keep out of reach of children.

P273 – Avoid release to the environment.

P337-P313 – If eye irritation persists: Get medical advice/attention.

P501 – Dispose of contents/container according to local law.

[www.scentamor.de](http://www.scentamor.de)